
第２回ＩＴ活用検討委員会の概要 

 

１ 日 時 令和３年６月２３日（水）９：３０～１０：２２ 

２ 場 所 議事堂第５委員会室 

３ 出席者 委員長 平木柳太郎 

      委 員 永森直人、川島国、瀬川侑希、庄司昌弘、岡﨑信也、津本二三男 

      議 員 山崎宗良 

４ 概 要 

（１）市議会における IT活用状況の比較（事務局から説明：資料１） 

 

（２）タブレット端末に求める機能等（各委員の意見について説明：資料２） 

＜各委員の意見を集約した結果、おおむねの方向性＞ 

（政務活動費で購入している PC等とのすみ分けを考慮） 

・ファイル共有・検索がスムーズにできること 

・officeファイル（ワード、エクセル等）が閲覧できること（編集作業までは不要） 

・タッチペンで資料にメモが取れること 

・事務局に負担とならないこと 

 

＜今後の検討に向けて委員長からの提案＞ 

・タブレット端末、一つは iPad、もう一つは別の端末を一定期間借り受けて、委員外の議

員にも参加してもらって、機種等を比較検討できる場（体験会）を設けではどうかとの

提案 

 

（３）ペーパーレス会議システム導入に係る進め方（事務局から説明） 

・調査を行った両市議会で運用しているそれぞれのシステムの基本的な性能は同じ 

・射水市議会では、議員が自由にメモを取れるように、閲覧するページの同期付けを行わ

ず、次のページをお知らせする機能を使用しているなど、調査の際は、両市議会での実

際の使用方法に基づいた説明であり、単純に比較はできない 

・この２つ以外のファイル共有システム等もあるため、今後、詳細に機能を比較するため

にも、別途、体験版等でのデモンストレーションの実施（７月以降）を提案 

 

（４）その他（平木委員長から説明） 

・政務活動費の申請管理に係るシステムを開発している会社があり、議員、事務局職員の

両者が効率的に事務処理できるようなソフトであれば、こういったソフトの導入につい

ても併せて検討していきたい 

 


